

Iztapalapa, Ciudad de México, 21 de enero de 2025

BOL. 142/210125

GOBIERNO DE IZTAPALAPA IMPULSARÁ CREACIÓN DE COOPERATIVAS, ENTRE ELLAS 125 CAJAS DE AHORRO

Acorde con el objetivo de la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz de aprovechar el potencial de la solidaridad, la fraternidad y el emprendimiento de los iztapalapenses, así como la conformación de la gran mayoría de sus unidades económicas, se anunció apoyo para la creación de 125 cajas de ahorro en la demarcación.

Así se dio a conocer durante la inauguración del Taller de Creación y Profesionalización de Cooperativas en el que se resaltó que para el éxito de este tipo de empresas, es fundamental la capacitación de los participantes.

Para ello, se crearán mecanismos para que la solidaridad y la subsidiariedad entres los iztapalapenses se dé y sea la base para la transformación económica de la Alcaldía.

El curso es coorganizado con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Nacional Financiera y la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo de la Ciudad de México, al que acude casi un centenar de participantes.

La actual administración de Iztapalapa cree en el modelo cooperativista porque 90% de las unidades económicas existentes en la Alcaldía emplea a lo mucho seis personas y para crear una cooperativa sólo se requieren cinco.

En la inauguración de este Taller, impartido por el Maestro Sergio Manuel Carranza Moreno, se compartieron experiencias exitosas en este tipo de empresas y se exhortó a aprovechar las oportunidades que representan.





Se resaltó que el cooperativismo funciona si logramos desarrollar la cultura del cooperativismo en todos los sentidos y que la cooperativa es una parte muy importante de la economía social, pero para evitar su continua desaparición, se deben fortalecer como fuente de empleo y garantizarles un mayor éxito y contribución a la economía.

Para ello, es fundamental que sus integrantes se capaciten en materia administrativa, a lo cual contribuye este taller.

--O--

